

Am Mittwoch, dem 21.08.2024 konnten wir Messdiener*innen gemeinsam mit Bewohner*innen aus dem Bathildisheim, ein paar Erwachsenen und unserem Pfarrer Peter Heuel einen ganzen Tag im Gelände rund um die Naturbühne in Elspe verbringen. Und das bei strahlendem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen.

In der Pferde-Show konnten wir erfahren, wie diese auf die Gerüche und die Geräuschkulisse der Pyrotechnik vorbereitet werden, die in keiner Show fehlen dürfen. Beides ist wirklich sehr extrem. Durch permanentes Training, nicht nur in der Spielzeit, sondern das ganze Jahr über, werden die Fluchttiere daraufhin ausgebildet. Ein sehr wichtiger Bestandteil dabei ist das Aufbauen von Vertrauen zwischen Pferd und Reiter, das viel Geduld und Zeit in Anspruch nimmt. Nur so kann es gelingen, dass die Pferde am Ende sogar durch Feuer springen.

Akrobaten und Sänger haben in der Elspe-Festival-Halle in kurzen Shows für gute Unterhaltung gesorgt.



Doch das Highlight des Tages lieferten 60 Darsteller und über 40 Pferde auf der 100 m breiten Naturbühne in der diesjährigen Aufführung:

"Winnetou und das Halbblut"

Das ist im Groben die Geschichte: Winnetou erklärt, auf welche Art sich die damaligen Siedler das Land zu eigen machten. Ohne Rücksicht auf Verluste – weder bei Mensch, noch bei Tier und der Natur. Die Gier verleitete die Siedler dazu, das Land auszubeuten und sich mehr zu nehmen, als sie brauchten. Alles geriet aus dem Gleichgewicht, doch die Stämme der Ureinwohner suchten immer zuerst das Wort mit den Siedlern und waren stets zu Verhandlungen bereit.



Winnetou ruft die Häuptlinge der benachbarten Stämme zusammen, um Friedensgespräche zu führen. Auch Old Shatterhand und das Halbblut Senanda, der Sohn des verstorbenen Häuptlings und einer Siedlerin, ist bei den Verhandlungen dabei. Doch er kann seinen Stamm nicht von den Friedensgesprächen überzeugen. Er wird mit seiner Mutter vertrieben. Senanda sinnt auf Rache, verbündet sich mit Soldaten. Er erkennt diesen Fehler und der Kampf um Leben und Tod beginnt.

Am Ende steht die Frage, können wir Frieden schließen oder gibt es Krieg?